"Abend des Sports" feiert eine gelungene Premiere



Erstmals hat der "Abend des Sports" als Nachfolger des traditionellen Sportehrentags des Kreises Hersfeld-Rotenburg stattgefunden. Etwa 200 Gäste erlebten im Audimax in Bad Hersfeld einen kurzweiligen Abend. Dabei wurden die Sportler des Jahres 2022 in zwölf Kategorien ausgezeichnet. Sportler des Jahres wurde der Ironman-Triathlet Lars Hildebrand aus Reilos, als Sportlerin des Jahres wurde abermals die international erfolgreiche Para-Schützin Natascha Hiltrop aus Lengers geehrt. Mannschaft des Jahres wurden die Volleyballerinnen der TG Rotenburg, die am Samstag zudem in die Oberliga Hessen aufgestiegen sind. hex Foto: stefan kostsiepl →LOKALSPORT